
Nota de prensa

FUERZA AÉREA PARAGUAYA Y OEI CONSOLIDAN ALIANZA PARA EL FORTALECIMIENTO DE LA EDUCACIÓN

- La ceremonia estuvo encabezada por el comandante de la Fuerza Aérea Paraguaya (FAP), General del Aire Arturo González, y el director de OEI Paraguay, Germán García da Rosa
- Esta alianza permitirá la ejecución de programas y proyectos en beneficio de la acción educativa y formativa de la FAP y la sociedad paraguaya.

Asunción, 20 de septiembre de 2023.- En un significativo paso hacia la colaboración en áreas clave la Fuerza Aérea Paraguaya (FAP) y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) formalizaron la firma de un convenio marco interinstitucional.

El comandante de la Fuerza Aérea Paraguaya (FAP), Gral. del Aire Arturo Javier González, estuvo acompañado por los comandantes Gral. Brig. Roberto José Idoyaga y Gral. Brig. Óscar Javier Santacruz.

Este acuerdo tiene como objetivo principal aunar esfuerzos con el propósito de alcanzar objetivos comunes mediante la ejecución de programas y proyectos conjuntos.

La colaboración entre la Fuerza Aérea Paraguaya y la OEI es un hito significativo en la promoción de la educación, la ciencia y la cultura del Paraguay. Ambas instituciones se comprometen a trabajar en conjunto en diversas áreas, que incluyen la formación y capacitación del personal militar, la promoción de proyectos educativos y científicos, así como el fomento de actividades culturales con la participación de la sociedad civil paraguaya.

El Gral. del Aire Arturo González destacó la importancia de este convenio: "Sabemos que sin la educación no podemos hacer nada y sabemos de la trayectoria de cooperación de la OEI con todos los países iberoamericanos para el fortalecimiento de la educación, por eso estamos muy felices con los resultados que tendrá esta alianza".

El director de la OEI en Paraguay Germán García da Rosa, expresó su entusiasmo por esta asociación estratégica y destacó la extensa trayectoria de trabajo entre la OEI y la FAP. Subrayó, además, la importancia de esta colaboración para la mejora de la calidad educativa en beneficio de los miembros que integran la Fuerza Aérea y por su intermedio a la sociedad paraguaya.

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 97 57 42

Este acuerdo representa un paso adelante en el fortalecimiento de la cooperación interinstitucional y el impulso de proyectos conjuntos que tendrán un impacto positivo en la educación, la ciencia y la cultura en Paraguay. Ambas partes esperan que esta colaboración sea fructífera y contribuya al progreso del país.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, alfabetizando y proporcionando educación a 4,7 millones de estudiantes, así como formación a más de 200.000 docentes iberoamericanos.

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 97 57 42